

Orientation

## Isabelle Leroy et André Martin participent aux « Journées quartier d'été » à Cholet dans l'Orientibus

André Martin, président de la commission emploi, formation et orientation et Isabelle Leroy, vice-présidente de la commission éducation, à la Région des Pays de la Loire participent vendredi 28 août, aux « Journées quartier d'été » à Cholet avec la présence de l'Orientibus. Dans le cadre d'une mesure du plan de relance régional post crise sanitaire « Orientation tour », la Région a mis à disposition son Orientibus sur les manifestations se déroulant sur le territoire ligérien et à proximité des lieux de villégiature, durant tout l'été pour aider tous les publics en recherche d'orientation.

### L'Orientibus : un outil innovant au service de tous pour l'orientation

Conçus par la Région, les Orientibus ont vocation à sillonner les Pays de la Loire pour aller à la rencontre du plus grand nombre de Ligériens confrontés à la question de l'orientation : dans les établissements scolaires, les forums et salons dédiés à l'orientation et à l'emploi, dans les centres-bourgs et les centres-villes, au cœur de tous les territoires et au plus près des familles... Cet outil original, au service des territoires, accompagne les lycéens et les collégiens dans la construction de leur parcours d'orientation, en leur proposant des ateliers pédagogiques innovants pour mieux connaître les métiers et les formations qui s'offrent à eux.



La Région des Pays de la Loire a fait de l'orientation, de la découverte des métiers et de l'insertion professionnelle ses nouvelles priorités en votant en juin 2019 un plan pour l'orientation tout au long de la vie.

« J'ai souhaité que notre Région se saisisse pleinement de cette nouvelle compétence « Orientation » pour répondre à une pluralité de défis : le décrochage scolaire, l'abandon des étudiants au cours de leurs études supérieures, la reconversion professionnelle, l'emploi et particulièrement l'emploi des jeunes. Au-delà d'un outil innovant, mobile et agile, les Orientibus doivent être le prétexte pour parler d'orientation et organiser des journées thématiques dans les établissements scolaires, avec les entreprises et les acteurs concernés, tout comme se rendre dans les forums et salons dédiés à l'orientation et à l'emploi et au plus près des familles. » a déclaré Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire.

### CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : [gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr](mailto:gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr) – 02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92